

平成 29 年度



# 吉小だより

壺分小学校  
〒630-0222  
生駒市壺分町 356-1  
TEL : 0743-76-8615

## ◇ 生駒市教育委員会表彰を受賞 ◇

12月5日(火)、「生駒市教育委員会表彰」が、「壺分小学校ブックモーニング」に贈られました。これは、生駒市の学校教育の振興発展に率先して取り組む団体に贈られるものです。



「壺分小学校ブックモーニング」は、子どもたちが読書好きに育つことを願って、平成15年に発足しました。以来、各学年毎月1～2回、朝の読書の時間に、絵本の読み聞かせに来てくださっています。本校の子どもたちが読書好きなのも、こうして継続して取り組んでいただいているお陰だと感謝しています。「気軽に楽しんで活動することをモットーにしています。」とのことですので、関心のある方、参加していただける方は、ぜひ学校までお問い合わせください。

## ◇ 絵本のごちそうが給食に！ ◇

12月14日(木)、市内小・中学校で図書給食が実施されました。これは、学校給食センターの栄養士と学校図書館司書の方々のコラボで企画されたもので、「せかいいちおいしいスープ(岩波書店)」の絵本に登場する「石のスープ」をイメージして作られたスープがメニューに登場しました。事前に絵本の読み聞かせをしてもらっていた子どもたちは、お話に出てくる具がたくさん入ったスープを美味しそうに食べていました。図書室にこの絵本を借りに来る子どもも多く、こうした取組が、読書の楽しさを知りきっかけになればいいですね。



また、給食献立表アプリ「4919(食育) for IKOMA」が、11月から学校で配布している給食献立表からダウンロードできるようになりました。摂取カロリーや栄養バランス、アレルギーなどの情報を確認できますので、ご活用ください。

## ◇ 体力づくりに向けて ◇

11月28日～12月1日に、保健委員会と体育委員会が合同で企画して、「体ほぐしのストレッチ出前レッスン」を行いました。両委員会で各学級の担当を決め、朝の会の時間に教室に出向き、動きの説明をしながら見本を見せて、みんなで体を動かしました。手足や体を曲げたりのぼしたりして、筋肉をほぐすことで、体も気持ちもリラックスします。



また、子どもたちの体力づくりに向けて、保健室前には、左右、前後にステップをするラインや握力計を設置しています。休み時間、通り際にふと足を止めて、ステップを踏んだり握力計を計測したりする姿が見られます。

このように、子どもたちが、楽しんで体を動かしながら、体力づくりができるような取組を続けていきたいと思えます。

## ◇ 花のある美しい学校に ◇

栽培委員会が、職員・来客用玄関の横の植え込みを整備して、パンジーやノースポールなど色とりどりの花を植えました。



きれいな花を見ると、心が和みます。

正門前の花壇も、栽培委員会が季節ごとに植え替えをして、毎朝欠かさず、当番の人が、水やりをしています。秋に植えたヒヤシンスやチューリップの球根が芽を出し、花を咲かせてくれるのが待ち遠しいですね。

いよいよ明日は終業式、2017年も残りわずかになりました。子どもたちのこの一年間の成長が自信に繋がり、希望に満ちた新たな年を迎えられるよう願っています。

一年間、保護者や地域の多くの方々には、温かいご支援をいただき、誠にありがとうございました。

皆様、どうぞ良いお年をお迎えください。